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Ein Bürger fragt erneut an, ob es eine Rückmeldung seitens der Verwaltung zur Herstellung der 
Inseln in der Ritterstraße gibt. Frau Böttge informiert, dass es hierzu noch keine Antwort vorliegt. 
Sie wird es nochmals thematisieren bei dem Treffen der Ortsvorsteher/in mit dem Oberbürger-
meister.  
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